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平平成成２２９９年年南南丹丹市市教教育育委委員員会会第第３３回回定定例例会会会会議議録録  

 

 

 

１．日  時 平成２９年３月２２日（水） 

        開会 午後３時３０分   閉会 午後５時００分 

 

２．場  所 南丹市役所２号棟 教育委員会会議室 

 

３．付議事件 別紙議事日程のとおり 

 

４．招 集 者 委員長 武田 義史 

 

５．出席委員 委員長      武田 義史 

       委員長職務代理  髙屋 毅史 

       委 員      吉田 尋子 

委 員      城戸 貴子 

教育長      森  榮一 

 

 ６．欠席委員 な し 

 

７．事 務 局 教育次長      岸本  薫 

       教育参事      後藤 昌則    

教育総務課長    中川 勇夫 

学校教育課長    山内 紀子 

  社会教育課長    寺田 成樹 

 

８．傍 聴 人 な し 

 

 

 

 

 

 

 

日日程程１１  開開会会  

  委員長が平成２９年南丹市教育委員会第３定例会の開会を告げる。 

 

 

日日程程２２  会会議議録録作作成成者者のの指指名名  

委員長から会議録作成者に中川教育総務課長を指名する。 

 

 

日日程程３３ 会議録の承認 
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日日程程４４  報告事項 

 

（１）主な行事報告等 

 

（教育長） 

■２月１４日、定例校園長会議を開催した。１月の大雪の対応やインフルエンザの

蔓延時期であったので、健康と安全を最優先した対応について各学校・園に求め

た。併せて、「南丹市教育の指針（案）」について、その概要を説明し、新たな

教育課程の編成等に繋ぐよう指示を行った。 

■２月１８日、南丹市スポーツ・文化賞表彰式を行った。１３団体１１４個人の受

賞者のうち、１１団体８４名の出席があった。 

■２月２２日、３月議会定例会が開会し、代表質問・一般質問で６人の議員から質

問を受けた。 

■２月２６日、南丹市人権教育・啓発推進協議会発足１０周年記念行事として、蓮

池薫氏の講演会が行われた。 

■３月７日、公立高校の中期選抜が行われた。それぞれの希望進路の実現に向けて、

各学校がきめ細やかな取組を重ねてきたと考えている。 

■３月１３日、市内４中学校で卒業証書授与式が、続いて１４日には桜が丘中学校

で卒業証書伝達授与式が行われ、５中学校２６０名余りの生徒が巣立っていった。 

■３月１６日、第２回南丹市いじめ防止等対策委員会を開催した。２学期までのい

じめ調査の結果やＰＴＡを通したいじめ防止等の活動についての報告等を行い、

委員からこの間の取組について評価をいただいた。 

 

 （２）平成２９年３月議会定例会における一般質問について 

   

（事務局） 

資料に基づき報告 

 

（髙屋委員） 

    「割愛職員」とは。 

 

  （事務局） 

    府費負担教職員を市職員として採用した者のこと。 

 

 

（３）南丹市教育委員会の後援承諾について 

（事務局) 資料に基づき報告 

  

  

日日程程５５    議議    事事  

 

報告第１号 南丹市立小学校及び中学校に勤務する府費負担教職員の服務に関 

する規程の一部改正について 
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   （事務局） 

南丹市立小学校及び中学校に勤務する府費負担教職員の服務に関する規

程の一部改正について、資料により説明。 

 

   （吉田委員） 

介護休暇・介護時間の取得に関しての改正とのことであるが、もう少し詳

細を説明してもらえないか。 

 

   （事務局） 

介護休暇は６ヶ月内で継続した期間１回のみの取得であったが、３年間内

で分割して３回取得できるようになった。また、新たに介護時間を取得でき

るようになったもの。 

    

［採 決］ 

      報告第１号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

      

  

報告第２号 南丹市立小学校及び中学校ハラスメントの防止に関する要綱の一 

部改正について 

 

    （事務局） 

南丹市小学校及び中学校ハラスメントの防止に関する要綱の一部改正に

ついて、資料により説明。 

 

   ［採 決］ 

  報告第２号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

 

 

  議案第５号 南丹市学校運営協議会規則の制定について 

  

    （事務局） 

      南丹市学校運営協議会規則の制定について、資料により説明。 

 

  （吉田委員） 

    コミュニティ・スクールの開始年度について、園部・八木は次年度、日 

吉・美山は再来年度ということか。 

 

  （事務局） 

    その予定で進めている。 

 

   ［採 決］ 

     議案第５号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 
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 議案第６号 南丹市学校給食に関する規程の全部改正について 

  

    （事務局） 

      南丹市学校給食に関する規程の全部改正について、資料により説明。 

 

  （髙屋委員） 

    規程第３条（５）に調理方法の工夫とあるが、歯科医業界で学校給食に 

おけるきざみ食の増加が問題になっている。決められた時間内で食事を終 

了させることも必要であるが、よく噛む習慣をつけるためにももう少し大 

きくきざむ調理法を工夫してもらえるよう検討してもらえたらと考える。 

 

  （城戸委員） 

    小・中学校で給食を実施していただいているが、学期末等中学校で数回 

お弁当持参の日があるので、小・中学校で給食実施を合わせる、若しくは 

小学校のみ・中学校のみでも実施していただけるよう検討してもらえたらと 

考える。 

 

  （事務局） 

    南丹市では野菜は全て火を通して調理しているため、少し柔らかくなっ

ている。硬い食材を使用し「噛む」ことをメインにした献立を取り入れる 

   などの工夫をしている。小・中学校での年間の給食実施については、市学 

校給食運営委員会及び市献立検討委員会で実情を踏まえた検討を行うこと 

になると考えている。なお、弁当の有無については、別途、学校長の判断 

となる。 

 

  （武田委員長） 

    南丹市で献立を統一するのか。また、食材の一括購入はあるのか。 

 

  （事務局） 

    基本献立を市内共通の献立としつつ、４共同調理場毎に地域の特色も生 

かした献立を組み入れることとなる。食材もそうした献立に対応して準備 

することとしている。 

 

  （髙屋委員） 

    調理場毎に異なっている給食費の一律化はどうなるのか。 

   

  （事務局） 

    ２９年度については現行どおりとしているが、基本献立方式で市内全体 

の食材費が全体として把握できる体制となることから、今後具体化してい 

きたいと考えている。 

  

［採 決］ 

     議案第６号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

議案第７号 南丹市教育委員会マイクロバス運行規程の制定について 
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    （事務局） 

      南丹市教育委員会マイクロバス運行規程の制定について、資料により説 

明。 

 

   （武田委員長） 

     教育委員会でのマイクロバスの所管は何台になるのか。 

 

   （事務局） 

     ２台となる。 

 

［採 決］ 

     議案第７号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

 

 

 

日日程程６６    そそのの他他   

 

（１）資料により、平成２９年幼・小・中入学（園）式について、説明と出席依頼。 

 

（２）その他 

  

（事務局）    

    ○資料により、各種委員会の委員就任についての説明と依頼。 

    

（３）主な行事予定等説明 

 

  
 ［次回定例会について］ 
 

   （委員長） 

今後の日程について、定例会を４月１２日（水）午後３時３０分開催と

したいがどうか。 

 

（委 員） 

＊委員長から各委員一人一人に諮り、全員一致で同意する。 

 

 

（午後５時００分閉会） 

 

 

 

 

南丹市教育委員会会議規則第１９条第２項の規定により、ここに署名する。 
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平成  年  月  日  

 

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員 長               

 

 

         南丹市教育委員会委員長職務代理者               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長               

 

 

         （会議録調製者） 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


